



PT. JAKARTA TOURISINDO

Jl. Let. Jend. Suprpto, Cempaka Putih
Jakarta Pusat, DKI Jakarta, 10520

Diundang dalam Infocomm Asia 2023, JXB Ikuti Perkembangan Teknologi Informasi Dunia

Jakarta, 24 Mei 2023 - Jakarta Experience Board/PT Jakarta Tourisindo (Perseroda) membuktikan pandemi Covid-19 tidak menjadi halangan perusahaan untuk memberikan performa yang maksimal. Sejak bertransformasi di tahun 2020, Jakarta Experience Board terus meraih pencapaian dan kesuksesan baik nasional maupun internasional. Pada Pameran Infocomm Asia 2023 yang diselenggarakan Rabu-Jum'at, 24-26 Mei 2023 di Queen Sirikit National Convention Center Bangkok, Thailand, JXB menjadi satu-satunya BUMD yang diundang pada acara ini.

JXB sendiri dalam event tersebut diwakili oleh Direktur Operasional dan Transformasi Digital, Andi Permadi, Senior Manager IT, Nanang Kosim dan Project Management Officer, Daniel Harris.

Infocomm Asia 2023 sendiri merupakan satu-satunya pameran Audio Visual Profesional regional yang menghubungkan bisnis Pro-AV global ke Asia Tenggara. Pameran ini memegang peran yang semakin penting dalam menyediakan platform bagi manufaktur global yang berminat untuk mengembangkan kehadiran yang kuat di pasar Asia Pasifik. Pameran ini diharapkan dapat dimanfaatkan sebagai ajang untuk saling bertukar ide dan pengalaman bagi para industri yang hadir langsung.

Selain pameran, Infocomm Asia 2023 sendiri diisi dengan berbagai panel diskusi yang menghadirkan ahli teknologi informasi dunia, diantaranya adalah Dr. Chaiy Rungsiyakull, Director of the Smart Campus Management Center, Chiang Mai University, Thailand, Prof. Chayut Jessadavaranon, Music Technology at the College of Music, Mahidol University, Thailand dan Dave Labuskes, CEO, AVIXA - The Audiovisual Integrated Experience Association.

"Menjadi suatu kebanggaan kita mendapat undangan dari Infocomm Asia dan kita satu-satunya BUMD dari tiga perusahaan yang diundang dari Indonesia. Dua lainnya yaitu perusahaan BUMN. Ini menjadi sebuah penghargaan bahwa JXB telah terdengar hingga kancah global," ujar Andi Permadi, Direktur Operasional dan Transformasi Digital JXB.

Sejalan dengan peluncuran brand baru unit hotel dengan nama The Tavia Collection dan proses renovasi hotel, pameran ini diharapkan dapat memberi masukan serta manfaat dalam bidang perkembangan teknologi audio visual, agar nantinya ilmu yang didapat dari pameran ini dapat diimplementasikan untuk memajukan hotel-hotel milik JXB.

"Kedepan, bisnis perhotelan dan terutama pariwisata, yang akan dijalankan oleh JXB sangat erat kaitannya dengan IT, oleh karena event ini penting sebagai referensi bagi JXB dalam penerapan IT pada bisnis-bisnisnya yang akan datang," tandasnya.

Tentang Jakarta Experience Board

Jakarta Experience Board adalah *brand* dari PT. Jakarta Tourisindo, merupakan Badan Usaha Milik Daerah DKI Jakarta yang bergerak di bidang perhotelan dan pariwisata. Didirikan pada 1996, Jakarta Experience Board (JXB) memiliki unit bisnis perhotelan sebanyak tujuh hotel yang tersebar di DKI Jakarta dan Bogor. Saat ini, Jakarta Experience Board (JXB) memiliki unit bisnis baru di bidang pariwisata yang akan meluncurkan program-program inovatif pariwisata sebagai bagian dari upaya pembenahan wajah baru Jakarta Experience Board.

Untuk informasi lebih lanjut silahkan menghubungi kontak di bawah ini:

Tasya Lovina

Public Relations

tasya@jxboard.co.id